

## Información Oficial Covid-19 mayo 28. Las Tunas

Categoría: Covid-19 Última actualización: Viernes, 29 Mayo 2020 08:15

Visto: 5283

---



[Información Oficial Covid-19 mayo/28](#). Las Tunas. Al [cierre del día 27 de mayo en la provincia Las Tunas no se confirman nuevos casos de COVID-19, se mantienen 17](#) pacientes diagnosticados con la enfermedad, para una tasa de incidencia acumulada de 3,2 x 100 000 habitantes y 1 fallecido para una letalidad de 5,8%. En el día de ayer se dio una nueva alta epidemiológica.

Información Oficial Covid-19 mayo/28. Hay **15 recuperados**, 1 ingresado en Holguín y no se reportan casos graves. Con alta epidemiológica tenemos 13 pacientes de la COVID-19, el alta que se dio ayer es de Puerto Padre.

## Información Oficial Covid-19 mayo 28. Las Tunas

Categoría: Covid-19 Última actualización: Viernes, 29 Mayo 2020 08:15

Visto: 5283



### Información Oficial Covid-19 mayo/28.

Por municipios se mantienen los casos registrados: 1 de Manatí, 2 de Menéndez, 7 de Puerto Padre, 1 de Majibacoa, 5 de Las Tunas y 1 de Amancio.

La [Dirección Provincial de Salud Pública en Las Tunas](#) informa que hay ingresados en centros para sospechosos 5 pacientes y en centros para contactos 72. Se realizan la pesquisas por el personal de Salud, con 154 mil 372 en el día de ayer, que representan el 28,99% de la población; también la utilización de la pesquisa virtual, con 47 encuestas, para un acumulado de 10 mil 810. Se continúan desarrollando las actividades educativas por el personal especializado efectuándose en el día de ayer 266 mil 144. Llegaron a la provincia 41 resultados negativos de pruebas de COVID-19 realizadas. (PCR).

## Información Oficial Covid-19 mayo 28. Las Tunas

Categoría: Covid-19 Última actualización: Viernes, 29 Mayo 2020 08:15

Visto: 5283

---

### Viajeros bajo vigilancia.

Se mantienen bajo vigilancia 5 viajeros procedentes de Italia(1), Colombia(1) y de España (3).

### Información Oficial Covid-19 mayo/28. Mantenemos las medidas.



#### Información Oficial Covid-19

**mayo/28.** Es imprescindible que la población tunera comprenda que aún no está controlada totalmente la pandemia, por tanto no podemos bajar la guardia contra la COVID-19, mantenemos las medidas. Aunque en la provincia no están diagnosticándose nuevos casos, aún no estamos en la normalidad, es obligatorio el cumplimiento de [las medidas sanitarias](#). hay que mantener el distanciamiento físico entre las personas, quedarse en casa preferentemente, salir solo si es necesario y ante cualquier síntoma acudir de inmediato al médico. Contamos con la disciplina y la reponsabilidad individual, recuerde que los intereses colectivos están por encima de los individuales, y que con una actuación irresponsable, se puede afectar a toda una colectividad. Insistimos en que no podemos echar por tierra todo el esfuerzo realizado, evitemos un rebrote de la enfermedad para volver a la normalidad en un plazo más breve. Tu aporte cuenta.